

Article 21 du Règlement

arbitraire et autoritaire, se met à réduire le nombre d'emplois à temps plein d'un très grand nombre de femmes.

La grève des préposés aux réservations d'Air Canada est juste. Ces travailleurs luttent simplement pour obtenir le droit de gagner décemment leur vie. Par son inertie, le gouvernement semble leur nier ce droit fondamental. Chose certaine, le gouvernement et le ministre des Transports doivent agir rapidement pour mettre un terme à cette grève coûteuse et pour s'assurer que les employés de cette société de la Couronne sont traités avec dignité, respect et équité.

* * *

[Français]

LES SPORTS**LE HOCKEY—LE SUCCÈS D'ÉQUIPE-CANADA**

M. Gabriel Desjardins (Témiscamingue): Monsieur le Président, je suis assuré que tous mes collègues à la Chambre se joindront aujourd'hui à moi pour signaler la performance remarquable de l'équipe canadienne lors des derniers championnats du monde de hockey sur glace tenus à Prague.

Les joueurs canadiens ont fait montre d'une homogénéité, d'une détermination et d'un enthousiasme qui leur ont permis de rentrer au pays avec une médaille d'argent chèrement acquise.

Monsieur le Président, si l'on veut retrouver les traces d'un pareil exploit, il nous faut remonter aussi loin qu'en 1962 à Colorado Springs. On sait dans quelles conditions difficiles doivent évoluer les joueurs canadiens lors de ces compétitions: provenant de diverses équipes de la ligue nationale, et réunis tout juste avant le début du premier match, après une saison régulière épuisante et éprouvante, ils se doivent d'utiliser jusqu'à la dernière goutte de leur énergie et de leur ténacité pour faire bonne figure dans un championnat mondial où toutes les équipes sont de plus en plus puissantes.

Les joueurs canadiens méritent donc d'autant plus toutes nos félicitations, et nous sommes particulièrement fiers de leur victoire aux dépens des Soviétiques et de la lutte acharnée qu'ils ont livrée dans le match final contre la Tchécoslovaquie où ils ont vaillamment combattu jusqu'à la dernière minute. Les joueurs d'Équipe-Canada peuvent donc rentrer au pays la tête haute, monsieur le Président.

Finalement, je voudrais rendre un hommage bien particulier à Mario Lemieux, un jeune joueur du Québec de 19 ans qui s'est vu décerner le titre dans la deuxième équipe d'étoiles. A tous les joueurs d'Équipe-Canada, nous disons: Bravo et merci!

[Traduction]

LA COLLINE DU PARLEMENT**LE DÉMANTÈLEMENT DU CAMP DE LA PAIX**

M. Mike Cassidy (Ottawa-Centre): Monsieur le Président, depuis plus de deux ans, un groupe de Canadiens campait sur la colline du Parlement pour protester contre la décision prise par le Canada de participer à la course aux armements en autorisant l'expérimentation du missile de croisière sur notre territoire et pour exprimer leurs craintes devant la perspective d'un holocauste nucléaire. Récemment, les membres du camp de la paix ont exprimé les inquiétudes de millions de Canadiens au sujet du projet de guerre des étoiles du président Reagan, une initiative d'un coût de 30 milliards de dollars qui va contribuer à l'escalade de la course aux armements, compromettre le traité sur les missiles anti-balistiques et gravement déstabiliser l'équilibre militaire entre les États-Unis et l'Union soviétique.

Les membres du camp de la paix ont été extrêmement bien accueillis par le public et les gens qui passent près de la flamme du centenaire, sur la colline du Parlement. Ils ont poursuivi leur protestation malgré la pluie, la neige, les froides températures hivernales et de dures conditions climatiques. Néanmoins, le camp de la paix n'a pu résister à l'opposition d'un gouvernement indifférent pour qui l'ordre était plus important que la paix. J'ai appris avec regret la décision des membres du camp de la paix qui, devant l'intransigeance du gouvernement, mettent un terme à leur manifestation. Ils ont été forcés d'évacuer la colline du Parlement par les règlements draconiens qui permettent maintenant au gouvernement d'empêcher toute manifestation à cet endroit en imposant de lourdes amendes.

Même si le camp de la paix a été démonté, la quête pour la paix, qu'il symbolisait, demeure une préoccupation constante pour pratiquement tous les Canadiens. Au nom de mon parti et de la Chambre, je félicite les membres du camp de la paix de leur action en faveur de la paix.

* * *

LA CHAMBRE DES COMMUNES**PRÉSENCE À LA TRIBUNE DU MINISTRE DE L'AGRICULTURE DU MEXIQUE**

M. le Président: Avant de passer aux questions, puis-je signaler la présence dans notre tribune de M. Edouardo Pesquero Olea, le ministre de l'Agriculture et des Ressources hydrauliques des États-Unis du Mexique et de sa délégation?

Des voix: Bravo!